
Uma semana após a passagem do
furacão continuamos avançando
e estamos de pé
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Havana, 14 de novembro (RHC) Continuamos a progredir na recuperação, estamos de pé, mas ainda há
muito a fazer, afirmou o presidente do Conselho de Defesa Nacional, Miguel Díaz-Canel, na mais recente
reunião que avaliou as ações durante a fase de recuperação nos municípios do oeste cubano atingidos
pelo furacão Rafael.

A reunião também atualizou a situação nas províncias de Granma e Santiago de Cuba, que foram
abalados por dois terremotos no fim de semana passada, um evento que já registra mais de 2.400
tremores secundários, os mais perceptíveis nos municípios de Manzanillo, Pilón e Media Luna.



Pouco a pouco, a província de Granma está voltando à normalidade nas áreas onde o terremoto foi mais
intenso. O ano letivo foi retomado e, no caso de Pilón, reina a calma.

O número de casas que sofreram danos associados ao terremoto em Granma ultrapassa 4.900, incluindo
474 entidades estatais. Especialistas das províncias do leste estão apoiando o diagnóstico técnico de
todas as casas afetadas.

No caso da vizinha Santiago de Cuba, a presidente do Conselho Provincial de Defesa, Beatriz Johnson
Urrutia, destacou a certificação de 43 propriedades com seus arquivos técnicos, enquanto informações
permanentes estão sendo fornecidas à população.

A reunião do Conselho de Defesa Nacional também discutiu como avança a recuperação em Artemisa,
Mayabeque e Havana após a passagem do furacão Rafael.

As principais questões têm a ver com a cobertura de telefonia, comunicações e eletricidade e o
fornecimento de água à população.

Na província de Artemisa, a área mais atingida pelo furacão, a cobertura de eletricidade pode chegar a
20% na manhã de quinta-feira, enquanto o abastecimento de água para a população está chegando a
quase 60% dos clientes.

Mayabeque continua seu rápido progresso, com o apoio de brigadas de outras províncias e dos
organismos.

Uma nova estratégia no plantio de várias culturas foi aprovada, o que poderá manter a sustentabilidade
dos alimentos comprometidos durante os próximos meses, confirmou Yuniasky Crespo, presidente do
Conselho Provincial de Defesa.

Havana também está progredindo, com 79% da população abastecidos de água e 99,6% contam com
serviço de eletricidade.

Na reunião, os diferentes grupos de trabalho prestaram contas de suas tarefas, a fim de continuar
avançando na recuperação, como dissera o presidente Díaz-Canel, de forma sustentada e sem esquecer
as tarefas de saneamento, para que tudo fique melhor do que antes.
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